



Krankheit, Arztbesuch

Krankheit

Erziehungsberechtigte melden ihr krankes Kind vor Unterrichtsbeginn per Klapp ab. Mit der Funktion „Absenz“ sind alle Lehrpersonen Ihres Kindes informiert. Wir bitten Sie deshalb keine Nachricht mehr zu schreiben, sondern diese neue Funktion bei Klapp zu nutzen.

1. Auswählen „Neue Nachricht“
2. Auswählen „Neue Absenz“
3. Dauer eingeben und weiter wählen

Falls ein Kind nicht am Sportunterricht teilnehmen kann, informieren die Erziehungsberechtigten die Lehrperson darüber. Es wird gemeinsam geschaut, ob das Kind zu Hause bleiben kann oder in der Schule einen Auftrag hat.

Arztbesuch

Arztbesuche sollten ausserhalb der Unterrichtszeiten stattfinden.